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Автором предпринята попытка анализа правовой конструкции государственного хозяйства, его элементов, 
основы. Обосновывается вывод, что государственное хозяйство — результат деятельности государства в процессе 
производства, распределения, обмена и потребления благ в целях реализации государственных интересов, регу-
лируемых нормами права, что предполагает взаимосвязь с финансовой деятельностью государства. Посредством 
исторического анализа выявлены современные аспекты правового регулирования государственного хозяйства. 
Доказано, что государственное хозяйство является финансово-правовой категорией.
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The author attempts to analyze the legal structure of state economy, its elements, basis. The article justifies a 
conclusion that state economy is a result of government activities in the process of the production, distribution, exchange 
and consumption of values for observance of state interests regulated by legal provisions, which stipulates interrelation 
with financial activities of the state. Modern aspects of the legal regulation of state economy are identified through a 
historical analysis. It is proven that state economy is a financial law category.
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